
警察署協議会議事概要

協議会名 神奈川県大船警察署協議会

日 時 令和５年11月２日（木）午後２時30分から午後４時50分までの間

場 所 神奈川県大船警察署

出 席 者
１ 警察署協議会側

石井 政彦、石川 裕一、小野田 かほり、榊原 正博、田中 重代、中井 美緒、中込 仁志

計７人

２ 警察署側

警察署長 野澤 茂、副署長 小野 智史、警務課長 遠藤 真一、会計課長 矢嶋 奈保美

生活安全課長 吉野 憲司、地域課長 楠 浩和、刑事課長 石田 庄市郎、交通課長 山田 悦久

警備課長 小野寺 将崇

計９人

議事要旨 警察署協議会からの答申等に対する措置結果の説明

「大震災対策」

１ 答申

・ 啓発用チラシのチェックリスト項目を、より充実させてほしい。

・ なるべく多くの人が活用できるよう、配布・掲示方法を検討してほしい。

・ 行政機関同士で話し合い、より良い資料を作ってほしい。

２ 措置結果

・ 家族で話し合った具体的な避難方法や防災用品等の内容が記載ができる自由メモ欄を掲

載した新しいチラシを作成した。

・ 大船警察署のホームページにチラシのＰＤＦデータを掲載し、必要な方が自由にダウン

ロード出来るようにした。

・ 鎌倉市役所の担当部署と地域の防災について話し合い、今後も広く広報啓発活動に努め

ていくこととした。

諮問

アクティブ交番の運用について

答申

・ 「アクティブ交番」の意味がまだ浸透していないので、移動式交番としての役割と機動力

を持ったパトロール機能を持つという用途を明確にし、その用途に合った運用をしてほしい。

・ 地元住民に対するアピールとして、交番が廃止されたというイメージを払拭するため、「山

ノ内地区移動交番」と明記するのはどうか。

・ 開設場所をコンビニエンスストアの駐車場など、もっと目立つ場所にしてはどうか。

業務説明

前四半期（令和５年７月から９月まで）の業務推進結果については委員にて資料を閲覧し、

今四半期（令和５年10月から12月まで）の業務推進重点については各課長が説明を行った。

視察

アクティブ交番の視察を実施した。



視察後の協議会からの意見

・ 認知度を上げるため、もっと目立つ場所での設置を検討してほしい。

・ アクティブ交番での活動は、暑さや寒さをしのぎにくいので来訪者を含めて体調に気をつけ

てほしい。


